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〔午前 １１時１９分 開会〕 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    開会の宣告  

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、ただいまから、議会広報特別委員会を始めたいと思います。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

２ 事件 （１） 牧之原市議会だより「かけはし」第70号について 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、事件のほうに入っていきます。 

 （１）牧之原市議会だより「かけはし」第70号について、ア、ページ構成の決定について、事

務局のほうからお願いします。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 ではまず、ページ割（第70号）という横判のものになりますけれども、そちらの資料をご覧く

ださい。 

 一番右側が第70号、２月定例会号ということで、今回、皆様のほうへ編集、発行等していただ

くものになります。 

 前回の委員会の中で少し案ということでご説明させていただいておりましたところと、多少変

更させていただいておりますので、説明をさせていただきます。 

 まず、上からになりますが、表紙ということで、こちらは保育園等のものを順番でお願いして

おりますので、前回の委員会のときと変わりなく、相良こども園のほうにお願いしたいというふ

うに思っています。 

 それで、次の当初予算の審査の関係ですけれども、前回は２ページから４ページまでの３ペー

ジだったんですが、今日、附帯決議等も議決されましたので、その辺の兼ね合いも含めまして、

少し１ページ増やしているという形の案で出させていただいておりますので、そこが３ページか

ら４ページに少し膨らんでいるというところでございます。 

 ６ページ、７ページについては、２月定例会報告ということで、総括質疑等を含んで２ページ

確保しています。 

 ８ページが補正予算連合審査会ということで１ページ、それと議案一覧ということで、９ペー

ジ１ページ確保しているというところです。 

 10ページから18ページについては、議員の方の一般質問９人のページをそれぞれ１ページずつ

確保しているという状況になっております。 

 そうしますと、19ページ１ページと裏紙の半ページがいわゆる特集ページということになりま

すけれども、前回の中でも少しお話が上がっておりました研修報告ですね、なので19ページが総

務建設委員会、それと裏紙の半ページが議会広報特別委員会の、それぞれ視察研修をここに載せ
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たらどうでしょうかというような案になっているというところでございます。 

 編集後記につきましては、前回の委員会と変わりなく、石山委員にお願いしたいというふうに

思っているところでございます。 

 以上、簡単ですけれども、ご説明とさせていただきます。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ありがとうございます。 

 ページ構成の変更はよろしいでしょうか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、具体的な部分に入っていきたいと思います。 

 前回少し意見を出していただいた部分に関して、補正予算のほうから少し、件数の決定と質疑

の誰が担当するのかという部分で、片方ずつやっていきたいと思いますので、よろしくお願いい

たします。 

 それでは、補正予算のほう、皆さんのほうから出していただいた点、大体集中しているところ

は２番の３－１－１の住民税非課税世帯等臨時特別交付金事業、ここが６人で最大。ここは決定

でいいと思います。 

 あと、４件の部分が３番と５番。ここら辺については、これも決定でいいと思いますが、これ

と、３、４の部分、全部で６件ですけど、ここは質疑を全てつくった上で、件数の調整という形

でよろしいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、１番、２番、３番、４番、５番と７番ということで、よろしいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、担当を決めていきたいと思います。石山委員のほうからでいいですか。 

 １番を石山委員、お願いいたします。２番のほうを名波委員にお願いします。３番を副委員長、

お願いします。４番、私。５番を、それでは加藤委員、お願いします。７番を、絹村委員、お願

いします。 

 補正のほう、これでよろしいでしょうか。 

 質疑のものに関しては、まだ来ていないことで、来次第、担当になった方にご報告するという

形で、いつもどおりお願いいたします。 

 次、当初予算のほうになります。 

 当初予算のほうは、多少ばらけておりますが、全体として最低が２票。２、３、４ということ

で、４票の30番、指定管理委託料に関しては決定でいいと思いますが、29番と内容はダブってい

るということで、29番、30番は１件ということで、よろしいですか。 
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 事務局。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 すみません、これは多分私が、29番ですかね、質疑の内容をコピーした関係で、そこから多分

修正をしていないんじゃないかなと思うので。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 これは別のものということでいいですかね、内容は。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 恐らく、すみません、質問の内容が違うんじゃないかなと思います。すみません。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 分かりました。 

 それでは、29、30は別物として考えて、全部で14件ということになります。これについては、

掲載が10件ということですけど、２票が非常に多いということで、どれを掲載するか。多分、

15番の国際交流推進費が３票と、30番の指定管理委託料が４票ということで、この２件は決定で

いいと思いますが、あとの２票に関しては、どんな形で掲載を決定したらいいか、皆さんのほう

から意見がありましたら、お願いします。 

 石山委員。 

○（石山和生君） 

 また多数決で、２票以上からで投票すればいいんじゃないでしょうか。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 では、多数決ということでよろしいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それで、選ぶのは、残りが12件になると思うんですけど、ある程度全部じゃなくて、あと２件

ぐらいでよろしいですか。掲載は。 

 事務局。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 今、14件あるうちの30番と15番が決定ということなので、あと８件を12件の中から選んでいた

だく形になるかなと思うんですけど、なので、逆に例えば削っていいんじゃないですかというほ

うで多数決とか取ってもらったほうが楽なのかなとは思ったんですけれども、その辺は委員長の

采配にお任せします。 

 もしあれでしたら、８件を選んでいただければ、ありがたいかなというところです。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 分かりました。 

 それでは、12件の中の８件ということで、４件に関して、少しいらないのかなと、いらないと

いうか、優先順位から漏れる部分を選んでいただければと思います。 
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 では、順に12番のほうからでいいですか。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 一人何回手を挙げるとか。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ４件でいい。削るほうを。４回。 

 では、少し選択する時間を。青いところだけです。 

 それでは、12番。13番。14番。16番。29番。32番。47番。54番。63番。66番。67番、ゼロ。

72番。 

 今、３、４票に関しては掲載ということで。今、３票が12、14、47、54。あと２票と１票。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 ありがとうございました。そうしますと、載せなくていいんじゃないかというほうの件数とし

て多いのが、16が４人、それと32も４人ということなので、この２件は掲載をしない方向でとい

うことになるかなと思います。 

 あと、２件選んでいただくに当たりまして、３人の方が手を挙げられたのが12、14、47、54か

なというふうに思うので、その中からあと二つですか、掲載しない方向でというところを選んで

いただく形になるのかなというところですけれども。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 では、もう一回。 

 ２回。２回だと。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 一人１回挙げてもらえれば。どちらでも決めれば。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 一人一回でお願いします。 

 12番。14番。47番。54。 

 ということは、12番と14番が掲載しないということで、よろしいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 では、掲載しない12、14、16番、32番。 

 事務のほう、いいですか。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 12、14、16、32。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、これも担当のほうを決めていきたいと思います。 

 13番を石山委員、お願いします。15番を名波委員、お願いします。29番、種茂副委員長お願い

します。30番を私がやります。47番を加藤委員、お願いします。54番を絹村委員、お願いします。
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63番を、石山委員、お願いします。66番を、名波委員、お願いします。67番を、副委員長、お願

いします。72番、私。 

 以上ですか。 

 13番を、石山委員。15番を名波委員、お願いします。 

 飛んでいるな、ごめんなさい。 

 事務局、お願いします。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 掲載する案件ということで、13番を石山委員、15番を名波委員、29番、種茂副委員長。30番が

原口委員長、47番を加藤委員、54番を絹村委員、63番を石山委員、66番を名波委員、67番を種茂

副委員長、72番を原口委員長、これで10件かなというふうに思います。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、掲載のほうの担当は決定ということで、お願いいたします。 

 では、特集記事として、視察報告、最後のページを今入れてありますが、執筆の担当、総務建

設は一応総務のほうの３人ということで、誰かひとりのほうがよろしいですか。 

○（名波和昌君） 

 １ページ全部埋めるの。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 事務局、お願いします。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 この前の文教のときも、文教は２か所だったんですが、それで１ページ埋めています。今回、

３か所。 

○（名波和昌君） 

 各自から出てきた報告書ってありますか。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 ホームページも載せてありますし、あります。 

○（名波和昌君） 

 集約すればいい。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 それでも結構ですし、あと例えば、お三方でつくってもらってという形でもいいですので。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 この前、決めていないか。３か所。 

 わかりました。 

総務建設のほうに関しては、３人で担当するということで、お願いいたします。 

 広報の視察は、これは私のほうが書きたいと思いますので、お願いいたします。 

 これで、現在決められる部分はこれで。 
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―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

３ その他   

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 皆さんのほうから何か。 

           〔「なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、事務局のほう、何かあったらお願いします。 

 事務局。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 ありがとうございました。 

 では、今日決めていただきました連合審査に関するものについては、また会議録が来次第、担

当の方のところを抽出して、タブレットに入れるなり、何かしらの方法でお知らせをさせていた

だきます。その際に、原稿を提出いただきたい期限なんかもそこに書かせていただきますので、

またご協力いただければと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、議会広報特別委員会をこれで終了したいと思います。 

 では、原稿のほう、よろしくお願いいたします。 

 以上です。ご苦労さまでした。 

〔午前 １１時４６分 閉会〕 


